
INTERPELLANZA 
 
Strada delle Centovalli 
 
del 21 ottobre 2009 
 
 
In questi anni il Cantone ha investito parecchio nell'allargamento puntuale della strada delle 
Centovalli. Pur rimanendo una strada tortuosa, oggi le auto provenienti da entrambe le 
direzioni possono circolare bene e di questo i cittadini della valle sono soddisfatti. Anche 
l'abbandono del progetto faraonico di un nuovo viadotto alla Valle dell'Ingiüstria a favore di un 
più economico e sobrio allargamento dell'attuale ponte della Valascia è stato accolto 
favorevolmente, poiché si è proceduto speditamente nell'intervento, risolvendo un problema 
secolare e di ciò ringrazio il Cantone. 
 
Tuttavia or ora rimangono due soli tratti della strada "internazionale" da sistemare: 
l'eliminazione della roccia sporgente sopra la diga di Palagnedra e un adeguato allargamento 
in località Cadanza.  
 
Fatta questa premessa, chiedo quindi al Consiglio di Stato:  
 
1. questa domenica le Centovalli andranno al voto per eleggere i rappresentanti del nuovo 

Comune. Nel rapporto di aggregazione il Consiglio di Stato ha promesso di sistemare 
questi ultimi due tratti. Qual è la tempistica prevista?  

 
2. Non crede il Consiglio di Stato che valga la pena di approfittare della presenza del cantiere 

all'Ingiüstria per accelerare i tempi, dimostrando in questo modo una forte attenzione 
verso una zona periferica che ha scelto di premiare il progetto di aggregazione con più 
dell'80% di voti favorevoli?  
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